



**Le transport de personnes dans la métropole de Bamenda sera facilité grâce à une subvention présidentielle au conseil municipal pour acquérir plus de bus de transport. Le geste du Chef de l'Etat fait suite aux frustrations de la population suite aux restrictions de la circulation des motos-taxis dans les rues principales de la Ville. Le ministre de l'Administration territoriale, Atanga Nji Paul, a annoncé cet appui présidentiel lors d'une réunion d'évaluation de la sécurité à Bamenda le lundi 18 janvier 2021. Il a déclaré qu'il s'agissait d'une réaction d'un Chef d'Etat, Son Excellence Paul Biya à l'écoute de son peuple. Le ministre de l'Administration territoriale a prescrit une vigilance renforcée lors de cette réunion d'évaluation de la sécurité à Bamenda.**

Loin de là, le Ministre Atanga Nji Paul a adressé les félicitations et les encouragements du Chef de l'Etat aux Forces d'Administration, de Défense et de Sécurité qui ont bouclé la boucle pour le retour progressif à la normalité. Il les a félicités pour leur maîtrise des questions électorales depuis 2018 et le calme relatif qui règne jusqu'à présent. Ce fut un moment rare pour le ministre de présenter les condoléances du couple présidentiel aux familles de ceux qui ont perdu la vie à la suite de la récente attaque contre le convoi du SDO de la division Momo. Il a souhaité un prompt rétablissement à ceux qui avaient subi des blessures.

Le ministre Atanga Nji Paul a reconnu les résistances dans la guerre contre l'insécurité et a mis les parents au défi d'intensifier la collaboration avec les forces de défense et de sécurité. Il avait l'air mécontent des parents qui jouent à des jeux face à la crise socio-politique qui secoue la région car, l'avenir de leurs enfants ne doit pas être dans les buissons. Il a inspiré ceux qui sont dans la brousse à abandonner leurs armes en faveur de meilleures opportunités de

développement personnel et national dans les centres DDR. Le ministre a souligné les malédictions et le mal qui accompagnent l'argent obtenu grâce aux rançons provenant d'enlèvements et de menaces.

En bref, le ministre Atanga Nji Paul a prescrit une plus grande vigilance, une collaboration accrue avec les forces de défense et de sécurité afin que la voie de la normalité soit franchie avec succès. En réaction, Paul Achombong, maire de la ville de Bamenda, a déclaré que Bamenda rend hommage au chef de l'État pour avoir reconnu les efforts particuliers du conseil municipal pour servir la population avec une subvention pour aider au transport. «L'insécurité a considérablement diminué depuis que nous avons interdit les motos du centre-ville. La décision a apporté un autre défi sans assez de taxis de canton pour aider les choses. C'est pourquoi nous avons opté pour des bus pour desservir la population, gratuitement. Il n'a pas été facile, compte tenu des limites financières du conseil municipal, de fournir un tel service au cours des derniers mois », a-t-il déclaré.

**Source: Le Quotidien du 20 janvier 2021**

---